



Herzlich willkommen zum Jahreskonzert der Heilsarmee Thun!



KINGDOM

Konzert der Brass of Praise

organisiert durch das Heilsarmee Korps Thun
Sonntag, 25. November 2018 um 17:00 Uhr
in der Johanneskirche, Waldheimstrasse 33, Thun



© Lizenzfrei

Die Brass of Praise, das nationale Musikkorps der Heilsarmee Schweiz, konzertiert in der Johanneskirche Thun.

Das Heilsarmee-Korps Thun freut sich, Ihnen am Jahreskonzert 2018 das nationale Musikkorps der Heilsarmee Schweiz präsentieren zu dürfen. Die Brass of Praise spielt in der Brassband Besetzung und pflegt das moderne wie das traditionelle Repertoire der Heilsarmee Literatur.

In der aktuellen Konzertsreihe «Kingdom», was «Königreich» bedeutet, erwarten Sie königliche Klänge mit Stücken wie «Turris Fortissima», «The Kingdom Triumphant», «The Splendour of the King», «Flashpoint» und viele weitere solistische Beiträgen. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Konzert: Johanneskirche, Waldheimstrasse 33, 3600 Thun, Sonntag, 25. November, 17.00 Uhr

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

16.11.2018